

ABSTRAK

Nama : Santria Darlis
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul : Pengaruh Literasi Informasi Kesehatan Melalui *Educomic* Terhadap Peningkatan Perilaku Hidup Sehat Pada Pelajar Sekolah Dasar Dan Tinjauannya Menurut Islam.

Edukomik (komik pendidikan) adalah salah satu alat penyampai informasi pada anak usia dini agar lebih mudah memahami apa yang akan disampaikan dalam isi cerita untuk meningkatkan pengetahuannya. Literasi informasi kesehatan adalah salah satu dasar tiap manusia dalam hal pembelajaran sepanjang hayat dan erat kaitannya dengan pendidikan kesehatan. Penelitian deskriptif ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh literasi informasi kesehatan melalui media edukomik terhadap peningkatan pengetahuan perilaku hidup sehat, yaitu mencuci tangan. Jenis penelitian adalah eksperimen dengan menggunakan *one group pretest-posttest*. Jumlah sampel sebanyak 56 responden diambil secara *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran kuesioner dan observasi. Berdasarkan hasil uji t-Test terdapat pengaruh/perbedaan yaitu $0,000 < 0,05$ maka H_0 di tolak. Artinya bahwa pemberian media edukomik mampu meningkatkan pengetahuan anak terhadap perilaku hidup sehat yaitu mencuci tangan. Di dalam pandangan Islam menganjurkan umatnya untuk meleak informasi dengan mewajibkan setiap muslim laki-laki dan wanita menuntut ilmu untuk meningkatkan pengetahuan perilaku hidup sehat diantaranya yaitu mencuci tangan. Sebagaimana Sabda Rasulullah "*Menuntut ilmu itu adalah kewajiban atas setiap orang Islam laki-laki maupun perempuan*". (HR Ibnu Majah) Saran untuk sekolah, guru, orang tua dan siswa perlu sosialisasi lebih besar agar dapat meningkatkan perilaku hidup bersih dan sehat yang baik, peran orang tua dan guru sebagai model perilaku hidup sehat, siswa lebih meningkatkan lagi pengetahuan perilaku hidup sehat demi mencegah penyakit.

Kata kunci : Edukomik, Literasi Informasi, *Information Literacy*, literasi informasi kesehatan, perilaku hidup sehat.